

分校おおしま

大島分校ホームページ



小値賀町立小値賀小学校大島分校

「日本一楽しいあたたかな学校」

令和4年5月17日(火)

文責 教頭 松川祐一

読み語り会

～すてきな島おおしま～



今年度は、5・6年生が総合の学習で、大島に伝わる歴史と文化について調べます。その導入として「自力更生」について、崎元智子さんに読み語り会をしていただきました。テーマは「すてきな島おおしま」です。せっかくの機会ですので、分校児童全員でお話を聞くことにしました。

「むかしむかし、仲のよい人たちがくらす大島という島がありました。・・・」お話が始まると、崎元さんの優しい語り口で、子どもたちは物語の世界へ引き込まれます。私たち職員も、大島に伝わる自力更生のお話を聞く貴重な機会です。この地で遠い昔から大切にされてきた相互扶助の精神に触れ、大島で助け合いながら暮らしてきた人々の知恵や思いを知りました。

お話のあとには、唱歌「ふるさと」をベースにしたかえ歌づくりに挑戦しました。子どもたちは円くなって相談します。「どんな言葉をいれたい？」と6年生が聞くと、「やさしいはどうか」と4年生。こうして知恵を出し合いながら、

かえ歌「おおしま」が完成しました。

おおしま
わすれがたき
おおしま
つづけてる
いまでも
助け合い
あゝ海
さかなたくさん
こんぴら
けしききれい
おおしま



がんばるぞ、運動会！

29日に行われる運動会へ向けての練習が本格的に始まりました。分校の子どもたちも紅白に分かれて競い合います。

赤組	白組
 乃愛さん 優介さん 環奈さん	 楓花さん 結海さん 翔大さん

5月は運動会練習のため、交流移動が多くあわただしくなります。また、暑さとのたたかひもあるかと思ひます。しかし、子どもたちは毎日の朝運動で鍛えた体力を發揮して、がんばることでしょ。う。

運動会までの期間中、ご家庭、地域での子どもたちへの励ましをよろしくお祈ひします。

運動会ダンスを披露します！

コロナ禍のため今年度の運動会も保護者のみの参観となります。そこで、運動会を楽しみにして下さる大島のみなさんに、運動会ダンスをご披露します。

昨年同様に、浜で行いますので、ぜひお集りいただき、子どもたちに激励をお願いします。

5月26日(木) 14:00～
浜の待合所前広場にて

- ・低学年…ギガアイシテル
- ・中学年…ブラザービート
- ・高学年…ソーラン節

今後の主な行事予定

- 5/29(日) 運動会
- 6/20～24 大島っ子の心を見つめる教育週間
- 6/21(火) 授業参観
- 6/22(水) グラウンドゴルフ
- 6/24(金) 海浜清掃(小中高一貫合同行事)

